



## Bildungsministerium

Olbertz bei Einweihung der umgebauten Sekundarschule „An der Rüsternbreite“ in Köthen

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 227/06

Kultusministerium  
- Pressemitteilung Nr.: 227/06

Magdeburg, den 9. November 2006

Olbertz bei Einweihung der umgebauten  
Sekundarschule „An der Rüsternbreite“ in Köthen

Nach fast 1 ½ jähriger Bauzeit wird die umgebaute Sekundarschule „An der Rüsternbreite“ in Köthen am 9. November 2006 um 10.00 Uhr offiziell ihrer Bestimmung übergeben. Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz ist bei der feierlichen Einweihung des neuen Schulgebäudes dabei.

Wie Olbertz im Vorfeld betonte, liegt in Ganztagschulen ein beträchtliches Potenzial für eine umfassende Bildungsreform. Das Mehr an Zeit in der Ganztagschule sei dabei eine notwendige, aber keine hinreichende Bedingung für eine bessere Schule, betonte der Minister.  $\int$  Entscheidend sind die Ideen aller Beteiligten vor Ort und die Umsetzung dieser Ideen für die Gestaltung eines rhythmisierten Schulkonzepts für den ganzen Tag. Entscheidend ist auch die Bereitschaft zur Kooperation mit unterschiedlichen Partnern: mit Unternehmen, kirchlichen Einrichtungen, mit Umweltverbänden Sportvereinen oder der Kinder- und Jugendhilfe. Es geht um individuelle Förderung, Gewohntes in Frage zu stellen, Unterricht spannender und interessanter zu gestalten. Die Schulleiter, Lehrer und Erzieher müssen gemeinsam mit ihren Schülerinnen und Schülern eine neue Lehr- und Lernkultur entwickeln  $\int$

Nach den Worten des Ministers ist diese neue Lehr- und Lernkultur für die Sekundarschule  $\int$ An der Rüsternbreite $\int$  mit ihren pädagogischen Konzept schon entwickelt worden. Jetzt gelte es nur noch, das Konzept mit Leben zu erfüllen.  $\int$  Wenn das gelingt, wird sich diese Schule grundlegend verändern  $\int$ , sagte der Minister.

Zum Hintergrund:

Im Mai 2005 hatte Kultusminister Olbertz der Sekundarschule  $\int$ An der Rüsternbreite $\int$  in Köthen einen Zuwendungsbescheid aus dem Ganztagsschulprogramm des Bundes in Höhe von 3.267.000 Euro überbracht. Mit den Fördergeldern wurde im Kellergeschoss der Schule eine Mensa und ein Begegnungszentrum eingerichtet. Daneben wurde ein Medienzentrum geschaffen, Ruhe- und Rückzugsräume für die Schülerinnen und Schüler errichtet, eine behindertengerechte Toilette eingebaut, die Aula zu einem multifunktionalen Raum ausgestaltet sowie die Turnhalle und der Schulhof saniert.

Impressum:

Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle  
Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)

Web-Adresse Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Web-Adresse Pressestelle Kultusministerium:

<https://www.sachsen-anhalt.de/rcs/LSA/pub/Ch1/fld8311011390180834/mainfldvnb71elznpj/fldg8s6ujfdyi/fldjagm4uronl/>

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7777  
mb-presse@sachsen-anhalt.de  
www.mb.sachsen-anhalt.de